



Comunicado N°11/2025

Estimadas familias, esta semana celebramos el Día del Libro, nuestros estudiantes vivieron una jornada especial en torno a la literatura, participando con entusiasmo en diversas actividades organizadas por ciclo. Fue una instancia llena de creatividad, disfraces, lectura compartida y momentos que fortalecieron el vínculo con los libros y la imaginación. Agradecemos a todos quienes hicieron posible esta celebración, que no solo promovió el amor por la lectura, sino que también rindió homenaje a Gabriela Mistral, nuestra Premio Nobel de Literatura, quien nos "visitó" durante la jornada para contarnos su historia y declamar algunos de sus poemas, acercando su legado a las nuevas generaciones. Especial agradecimiento a la profesora Elizabeth Bravo quien se caracterizó como la poetisa, especialmente para la ocasión.

Con gran compromiso y entusiasmo, nuestra comunidad escolar llevó a cabo la primera Jornada de Reciclaje Masivo del año, una instancia que reafirmó nuestro propósito de seguir educando en el respeto por el medio ambiente y la responsabilidad social. Durante la semana, estudiantes y familias participaron activamente, aportando con materiales reciclables y promoviendo prácticas sostenibles dentro y fuera del colegio. Agradecemos sinceramente a todos quienes se sumaron a esta iniciativa, que no solo contribuye al cuidado del planeta, sino que también fortalece la formación de ciudadanos más conscientes y comprometidos con su entorno.





¡Cierre del proyecto ABP de Matemática, Lenguaje y Tecnología con II°s Medios! Luego de semanas de investigación, diseño y reflexión, el pasado martes los estudiantes de II Medio dieron cierre a su proyecto ABP (Aprendizaje Basado en Proyectos) "El Joyero Áureo", una experiencia interdisciplinaria entre Matemática, Lenguaje y Tecnología. A lo largo del proceso, exploraron la belleza del número áureo desde distintas líneas investigativas, elaboraron informes académicos y materializaron sus ideas en la herramienta digital Tinkercad. Sus diseños, impresos en 3D en el colegio, reflejan con precisión la armonía y proporción que caracterizan a este fascinante número.

¡Felicitaciones a nuestros estudiantes por su compromiso, creatividad y los increíbles resultados obtenidos!





El próximo martes 29 de abril celebraremos en nuestro colegio el Día de la Convivencia Escolar, una jornada especialmente dedicada a reflexionar y fortalecer los vínculos que construimos día a día como comunidad educativa. En esta ocasión, nuestros estudiantes participarán en diversas actividades orientadas a promover la resolución pacífica de conflictos, entendiendo que cada desacuerdo es una oportunidad para crecer, dialogar con respeto y construir acuerdos que beneficien a todos. Además, se generarán espacios de reflexión donde los niños podrán pensar en cómo cada uno, desde su rol, puede contribuir activamente a una convivencia positiva, basada en el respeto, la empatía y el cuidado mutuo. Creemos firmemente que educar en la convivencia es tan importante como formar en lo académico. Por eso, esta jornada será un momento clave para seguir fortaleciendo una cultura escolar que favorezca el bienestar, la inclusión y el desarrollo

Hoy viernes, en un desayuno de bienvenida, recibimos a la nueva directiva del Centro de Estudiantes, a quienes les expresamos nuestros mejores deseos en esta etapa que comienzan. Durante este encuentro, tuvimos la oportunidad de conversar sobre los desafíos que implica representar a sus compañeros y compañeras, así como también reafirmarles que cuentan con el respaldo del equipo directivo para acompañarlos, orientar sus iniciativas y colaborar en el fortalecimiento de una vida escolar activa, participativa y respetuosa. Asimismo, quisimos reconocer y agradecer a la directiva saliente, que también estuvo presente en esta jornada. A ellos les manifestamos nuestra gratitud por la labor desarrollada durante su período de gestión, por su disposición al diálogo y su constante trabajo en favor del bienestar de todos los estudiantes. Creemos firmemente en la importancia de formar líderes que aporten con mirada crítica, propuestas constructivas y espíritu colaborativo. El mayor de los éxitos para este grupo de estudiantes.



También hoy, los profesores y asistentes de la educación de nuestro colegio participaron en una jornada de capacitación a cargo del equipo de Convivencia Escolar, centrada en el tema de la resolución pacífica de conflictos. Esta instancia de formación y reflexión colectiva permitió profundizar en la comprensión de los conflictos como parte inherente de la vida en comunidad, abordándolos como oportunidades para el diálogo, el entendimiento mutuo y el fortalecimiento de los vínculos. El propósito de esta jornada fue entregar herramientas prácticas y reflexivas que permitan a los profesionales de la educación abordar situaciones complejas con mayor seguridad, empatía y eficacia, contribuyendo así a la construcción de un clima escolar más respetuoso, inclusivo y formativo. Agradecemos la participación de todos los asistentes, convencidos de que este tipo de espacios fortalecen no solo nuestras prácticas pedagógicas, sino también la cohesión del equipo humano que da vida a nuestro proyecto educativo.

Les recordamos algunas fechas próximas que contemplan cambios en la jornada escolar y en las actividades habituales:

- Viernes 2 de mayo: Con motivo del interferiado, no habrá clases y los estudiantes no deben asistir al colegio.
- Viernes 9 de mayo: Conmemoraremos el Día del Estudiante, instancia en la que se realizarán actividades recreativas preparadas especialmente para celebrar a nuestros alumnos. Ese día, el horario de salida será el siguiente:

Cursos	Hora de salida
Playgroup a 2° básico	12:30 hrs
3° a 6° básico	12:40 hrs
7° a IV medio	12:50 hrs

Esta semana se registró un robo en el estacionamiento del colegio, situación que nos lleva a reiterar la importancia de mantener medidas de autocuidado al dejar sus vehículos en el recinto. Les solicitamos encarecidamente asegurarse de mantener los autos cerrados y sin objetos de valor a la vista. Si bien contamos con apoyo durante los horarios de ingreso y salida, el estacionamiento es

un espacio amplio y no es posible tener una visión completa de todo lo que ocurre en cada momento. Por ello, es fundamental que cada uno adopte medidas de resguardo personal, que estemos atentos a la presencia de personas ajenas a la comunidad educativa, y que los vehículos de nuestras familias puedan ser fácilmente identificados. Para esto, los invitamos a retirar el adhesivo identificatorio del colegio, disponible en secretaría.

Quisiera compartir con ustedes una situación que nos preocupa y que ya ha sido comunicada a las familias de los cursos mayores. Lamentablemente, hemos detectado nuevas cuentas de "Confesiones" en Instagram, en las que se publican comentarios ofensivos, groseros y vulgares hacia estudiantes e incluso docentes, muchas veces haciendo referencias inapropiadas y denigrantes al cuerpo de las personas. Este tipo de publicaciones, además de ser una forma de violencia verbal y emocional, representan una grave vulneración a la dignidad y al bienestar de quienes forman parte de nuestra comunidad. Al difundirse de manera anónima, se elude toda responsabilidad y se perpetúa un comportamiento cobarde, dañino y ajeno a los valores que promovemos como colegio. Les pedimos que conversen con sus hijos e hijas sobre el impacto que este tipo de actos tiene en la vida de otros. Es fundamental que comprendan que estas acciones no solo afectan a quienes son objeto de burlas o agresiones, sino que también constituyen una conducta ilegal, con consecuencias tanto disciplinarias como legales. Como colegio, estamos tomando las medidas correspondientes para abordar esta situación con firmeza, pero también necesitamos del compromiso de todas las familias para formar estudiantes respetuosos, responsables y conscientes de sus actos, dentro y fuera del entorno escolar.

Finalmente, quisiera reforzar el protocolo de salida de los estudiantes, con el propósito de seguir resguardando la seguridad de todos los niños y niñas de nuestra comunidad educativa. Los estudiantes desde Playgroup hasta 2° básico son acompañados por sus profesoras hasta la puerta, donde son entregados directamente a sus apoderados. A partir de 3° básico, los estudiantes se desplazan de forma autónoma hasta el portón de salida, donde deben ser recibidos por el adulto responsable de su retiro. En este contexto, es fundamental que los estudiantes de 3° a 6° básico, al menos, sean retirados en el portón, no acordando con ellos que se dirijan solos a los vehículos estacionados. Esta práctica representa un riesgo significativo, ya que durante ese horario hay un alto flujo vehicular en el estacionamiento, y no siempre se observan las medidas de precaución necesarias en un espacio compartido por peatones.

Me despido deseando que pasen un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz Directora Colegio Almenar del Maipo